The Hawaii Japanese School

だ 学 校 よ

(2018年10月6日) (23)

事務所:947-3111 授業日:291-1591 http://www.hjschl.org e-mail info@hjschl.org

後期がスタート

今週は、後期始業式です。先日の前期終業式では、通知表の見方についての話をしました。 各ご家庭で通知表をご覧になり、前期を振り返っていただいたのではないかと思います。 前期の自分の取り組みを振り返り、後期に活かすことはとても重要です。

特に、後期は授業日数が少ない中で、次学年につながる学習内容を学ぶ重要な時期です。学習は、 積み重ねが大切です。漢字や計算など、学習の基本を確実に身につけるには、過去の学習経験を生 かすことです。例えば、漢字は、ひたすら書いているだけでは、その場は覚えられてもすぐに忘れ てしまいがちです。テストで良い結果を出すことも重要ですが、日本語として、将来にわたって、 身につけることも大切です。

ア阿イ伊ウ宇エエオ於 カ加キ機ク久ケ介コ己 サ散シ之ス須セ世ソ曽 タ多チ千ツ川テ天ト止 ナ奈二仁ヌ奴ネ袮ノ乃 ハハヒ比フ不へ部ホ保 マ末ミニム牟メ女モ毛 |ユ由| ラ 良|リ 利|ル 流|レ 礼|ロ 呂 ワ和中井 ヱ恵ヲヂ ン 尓

新出漢字を練習する時に過去に学んだ漢字の「へん」や「つくり」 で共通するところなど「漢字の形」に視点をあて意識することで、 定着が図られることもあります。

ちょっとした工夫を加えたりや意識を変えるだけでも少ない時 間で、学習効果を上げることが期待できます。後期から、勉強方法 を見直す事も気分転換が図られ、新たな気持ちで取り組むことにつ ながると思います。

3月の卒園・卒業、学年の終了に向けて大きな成長ができるよう に、目標を持って取り組んでほしいと思います。また、学校でも最 大限の支援をしていきたいと考えておりますので、保護者の皆様の ご理解とご支援をこれからもよろしくお願いします。

《音読劇発表会、壁新聞・パンフレット展示のご案内》

小学部1年生の子ども達が、10月6日(土)にカフェテリアで、「おおきなかぶ」 の音読劇発表会を行います。発表会に向けて、一生懸命に音読練習に取り組んでき ました。是非、子ども達ががんばっている姿を見ていただきたいと思います。



また、小学部4年生の壁新聞と小学部6年生のパンフレットがカフェテリアに展 示されます。子ども達が多くの時間を費やして作成した壁新聞やパンフレットをご覧になっていただき たいと思います。※発表時間及び展示時間は、各担任からの連絡でご確認ください。

【お願い】

◇9月29日(土)付けで「日本漢字能力検定受検の案内」を配付しました。ご案内のとおり検定日 は2019年1月12日(土)です。ご希望の方は、10月20日(土)までに担任に申込みください。 詳細については、配付の用紙をご覧ください。

◇在籍調査について

9月22日(土)付けで配付しました<u>在籍調査票を10月13日(土)</u>までに必ずご提出いただ ようお願い申し上げます。

【お知らせ】

◇10月9日(火)は、休日振替のため、事務所は閉局となります。大変ご迷惑をおかけしますが、 ご理解いただきますようにお願いします。

<今週の日本語は>

① 次にことわざの□に入るのは何?

木を見て、口を見ず(漢字:木が三本)

意味:細かい所だけ見て、全体を見失ってしまうこと。

②<なぞなぞコーナ>

こいでもこいでも同じところを行ったり来たりする乗り物は何? (ヒント:公園にあります。)

③ カタカナ並び替えクイズ (れい) インボーレ→レインボー

答えがわかった人は、**10分休みか昼休み** に来てください。

※先週の答えは、「五十」「あんぱん」「バイキング」「アイスキャンディー」でした。

